

Hospital HHA reconoce a donantes altruistas en ceremonia por Día del Donante de Sangre

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

MERITORIO. El evento celebró a aquellas personas que durante los años 2023 y 2024 han realizado múltiples donaciones,

En una emotiva ceremonia realizada en el Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena (HHHA) se destacó la gran contribución de los donantes altruistas de sangre, quienes han sido claves para mantener operativo el Banco de Sangre y suplir las necesidades de pacientes en momentos críticos.

El evento, enmarcado en el Día del Donante de Sangre Altruista, celebró a aquellas personas que durante los años 2023 y 2024 han realizado múltiples donaciones, siendo un pilar fundamental ante la constante demanda y la escasez de este recurso vital en el hospital.

El director del HHHA, Heber Rickenberg Torrejón, enfatizó la importancia de este gesto solidario señalando que "este acto no sólo es motivo de celebración, sino también un llamado urgente a todos aquellos que puedan y deseen donar sangre. Es gracias a ellos que podemos salvar vidas. Siempre hay un riesgo latente de no contar con suficiente sangre, por eso la necesidad de concienciar a la ciudadanía y celebrar este compromiso altruista".

La doctora Carolina Abarzúa, jefa (s) del Banco de Sangre del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena, subrayó la significativa labor de los donantes altruistas, indicando que "día a día nos enfrenta-



LA CEREMONIA EN EL HOSPITAL DR. HERNÁN HENRÍQUEZ ARAVENA DESTACÓ LA GRAN CONTRIBUCIÓN DE LOS DONANTES ALTRUISTAS DE SANGRE.

14 mil donaciones de sangre este año es el objetivo del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena, con un enfoque del 45% en donación altruista.

mos al desafío de abastecer la demanda de sangre para nuestros pacientes. La única forma de lograrlo es a través

de la donación desinteresada. Invitamos a todos a seguir donando y a desmentir mitos que puedan desincentivar esta noble acción".

MITOS

Durante la ceremonia se abordaron varios mitos comunes sobre la donación de sangre, como la creencia errónea de que personas con ciertas condiciones de salud no pueden donar.

"Por ejemplo, quienes tuvieron hepatitis en la infancia pueden donar sangre sin problema. Es fundamental infor-

"Es una bonita causa"

Uno de los donantes altruistas destacados, Robinson San Luis Valdés, compartió su experiencia: "Comencé a donar motivado por la necesidad de amigos y familiares en operaciones. Desde entonces, he continuado donando regularmente, con la satisfacción de saber que cada donación iba como con un grano de arena para algún joven, algún adulto, algún niño, mujer, entre varios de los que los pueden ir aceptando. Y eso me siguió motivando principalmente para venir todos los meses, ya que donar plaquetas no tiene ese desgaste de sangre que es cada tres o cuatro meses aproximadamente. Entonces, lo sigo haciendo, creo que es una bonita causa. Sé que en el Banco de Sangre tienen recursos muy limitados y por eso sigo viniendo, para poder apoyar de manera incógnita, pero aportando con algo, de manera altruista sabiendo que cada donación puede marcar la diferencia en la vida de alguien", cerró el donante.

“

Sé que en el Banco de Sangre tienen recursos muy limitados y por eso sigo viniendo, para poder apoyar de manera incógnita, pero aportando con algo, de manera altruista”.

Robinson San Luis Valdés,
 donante altruista

marse antes de descartar la posibilidad de donar”, explicó la doctora Abarzúa.

Claudina Aguayo, encargada del área de donantes, compartió los objetivos del hospital para el año en curso. "Nuestro objetivo es alcanzar las 14 mil donaciones totales este año, con un enfoque del 45% en donación altruista. Este tipo de donación es crucial porque asegura una sangre más segura y continua para nuestros pacientes", señaló.

La ceremonia reconoció el esfuerzo colectivo y reafirmó el compromiso del HHHA con la comunidad, promoviendo una cultura de solidaridad y cuidado mutuo a través de la donación de sangre. 